
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  後援会では、11月 25日開催の後

援会ボウリング大会や、関連団体へ

の行事参加・挨拶訪問を行ないまし

た。皆様のご協力ありがとうございま

した。これからは、年始や旗開きの

行事参加、カニツアーの三菱電機

労組三田支部との共催、市政報告

会などを予定しています。 

 

これから迎える急激な少子高齢

化に厳しい財政状況が想定されま

す。新年も、初心を忘れず、皆様の

声をしっかりとお聞きし、皆様の声を

活かせる市政へと、気を引き締めて

頑張ってまいります。引き続きのご

支援、ご指導、ご鞭撻のほど、よろし

くお願い申し 

上げます。 

2017.1.1 

第 44 号 
発行責任者 
浅居繁樹 

 三田市は、森市長２年目の予算策

定に入り、「まち・ひと・しごと創生総

合戦略」を実施し、「日本一住みたい

まち三田」に向けて展開中であり、そ

の成果を期待しております。 

 

三田市議会は、11月 28日～12月

20 日定例議会が開かれ、補正予算・

交付手数料改定条例など議案が審

査され、全議案が可決されました。 

 

改選後初めての一般質問には、

正副議長を除く 20 名の内、17 名が

個人質問（持ち時間 40 分）を行な

い、私も、これからの少子高齢化を

考えた安心のまちづくりに向け、自

転車・情報化・体育館をテーマに質

問しました。（詳細別紙：市政報告） 

明けましておめでとうございます。 

 

後援会の皆様には、日頃より力強

いご支援・ご協力を賜り、心より御礼

申し上げます。 

 

昨年は皆様の力強いご支援で、4

期目挑戦に対し、トップ当選という栄

誉を頂きました。皆様のご支援の賜

物と心より感謝いたしますとともに、

一層の精進・精励を誓い、新年を迎

えました。 

 

昨年の一文字は「金」。オリンピック

やイチローやＰＰＡP など金メダル・金

字塔・金色が昨年のイメージだった

のでしょう。わたしも「金のびとう」の目

標が達成できました。しかし、政治と

金問題、年金カット法案や酒税など

税金見直しなど、残念なこともありま

した。 

今年こそ、地震・風水害・大火など

のない、笑顔輝く穏やかな年になりま

すよう心からお祈りいたします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月以降の活動報告です。 

びとう和広の活動日記 ２０１６年：三田市事業振り返り 
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月  概 要 ／ 説 明     太字：びとう関連項目 
 

1 月 市庁舎ロビーコンサート １階ロビーで開始 

3 月 三田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定 

人口減少、地域経済と雇用活性化、市外から定住促進 

など、各分野の５カ年の方向性を策定 

3 月 さんだ夢大使任命 

・世界的造形作家・新宮晋氏 

・パティシエ・エス・コヤマ オーナー・小山進氏 

4 月 三田駅周辺に小規模認可保育園（19 人）３園 開園 

4 月 さんだリハビリテーション病院 開院 

富士が丘に市内初のリハビリテーション専門病院 

4 月 危機管理体制の強化 

危機管理監を新設。担当次長を配置 

4 月 熊本地震、被災地の支援活動実施 

4 月 三田市教育研修所 市役所南分館にオープン 

9 月 三田市立中央公民館が三田地区市民センターに 

9 月 消防団にタブレット端末 13 台を配備 

現場と市災害対策本部との情報共有 

9 月 リオ 2016 パラリンピック三田市出身選手が躍動！ 

山田拓朗選手競泳自由形 50ｍ初の銅 

北浦春香選手陸上 400ｍアジア新 6 位入賞 

9 月 三田市議会議員選挙（25 日） 

選挙権 18 歳以上で初の三田市議会議員選挙。 

現職 16 人と新人 6 人の 22 人が当選。 

10 月 三田市子育て世代包括支援センター 開設 

愛称「チャッピーサポートセンター」 

妊娠・出産から子育て期に切れ目のない支援 

10 月 「こうみん未来塾」オープン 

川本幸民を目標に、科学技術、チャレンジ精神、 

グローバル人材を育成。富士中校区でモデル事業。 

10 月 いきがい応援プラザ（ＨＯＴ）開設。(27 日) 

   キッピーモール内にシニア世代の活動支援拠点 

10 月 鳥取県中部地震、被災地の支援活動実施 

11 月 三田駅北側に認可保育所を開所 

定員 60 人認可保育所「さんだのもり保育園」が開所 

11 月 三田市民病院 手術支援ロボット「ダヴィンチ」導入 

手術支援ロボット最新機種である「Xi」を導入 

阪神北地域で初めて、兵庫県下では 2 番目  

12 月 空き家バンク 開設（1 日） 

県宅地建物取引業協会三田・丹波支部が事業主体 

12 月 シティセールス「サンタ×三田プロジェクト」 

12 月を「サンタ月間」に位置づけて行事を開催 

三田駅周辺の賑わい…サンタツリー、イルミネーション 

マスターズマラソン…サンタファッションランナー特典 

フィンランドのサンタによる握手・写真会 

ペデストリアンデッキ賑わいイベント 等々 

12 月 企業連携消防団の創設（21 日） 

県下初、テクノパークの災害対応力向上 

12 月 学生によるまちづくり提案発表会（21 日） 
 

通年 【消防本部 50 周年の取り組み】 

市消防本部は昭和 41 年発足、平成 28 年で 50 周年 

記念行事や記念誌のほか、防火・防災活動を展開 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年前半予定している主な事業等  
月  事業名 ／ 説明 
 

2 月 公共図書館初「非連携型」読書通帳の運用開始 

3 月 ノルディック・ウォーキングフェスタ in有馬富士 

開催 

3 月 新体制による農業委員会のスタート 

3 月 庁舎整備事業の完工 

3 月 三田市公共施設等総合管理計画の策定 

4 月 第 4次三田市総合計画 

後期基本計画の策定、施行 

4 月 三田市教育大綱の策定、施行 

4 月 (仮称）三田市犯罪被害者等支援条例の施行 

4 月 行財政構造改革の本格的な実施 

4 月 基幹相談支援センターの開設 

4 月 三田市みんなの手話言語条例施行 

4 月 介護予防・日常生活支援総合事業の開始 

4 月 保育所・認定こども園・小規模保育施設新規開園等 

4 月 三田駅前Ｂブロック地区 

第一種市街地再開発事業完了（オープン予定） 

4 月 駒ケ谷運動公園多目的広場の人工芝生化 

4 月 第 4次三田市農業基本計画の策定、施行 

4 月 第 2期三田市教育振興基本計画の策定、施行 

6 月 定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所開設予定 

7 月 福島地区土地区画整理事業 事業認可（予定） 

 ＜後半は 3月議会の予算決定による。＞ 

今回は、「学校の規模と部活動について」です。 

2015 年 1 月文部科学省ガイドラインで、各学年のクラス数

を小学校は２以上、中学校は３以上が望ましい、と提示しまし

たが、現実には実現困難な状況です。特に、小学校は地元の活

動拠点として少人数でも維持を望む地区が多いと思いますが、

子どものことを考え、地域で判断してもらえれば、と考えます。 

中学校は集団教育や部活動において、どうしても規模が必

要になります。下表は今年度の学校ごと学年別生徒数です。「子

育てするならゼッタイ三田」で何とか子ども数を維持している

のが実態で、これからも子育て世代の三田市誘致は必須です。 

 市では今年度、部活動の複数校合同チームを審議中ですが、 

これからの少子化の課題であり、統廃合も視野に要検討です。 

 

２０１６年１２月議会 ２０１７年：三田市事業計画 

主な議案と状況報告 
 

○平成 28年度補正予算 ……………… 4億 4,089万円 

・国の経済対策臨時福祉給付金……… 2億 5,594万円 
・「地域の人事部戦略」策定経費……………  610万円 
・災害時緊急輸送道路関連耐震補強設計…  840万円 
・城山体育館など公園施設のトイレ改修… 2,000万円 
・けやき台中学エレベーター設置工事…… 5,080万円 
・武庫第３放課後児童クラブ施設工事…… 1,300万円 
・放課後等ディサービス給付費…………… 1,500万円 
・子育て世帯親元近居助成事業費…………  700万円 
・企業連携消防団創設資機材等購入費……  100万円 
・災害復旧費………………………………… 4,475万円 
・その他……………………………………… 1,890万円 

○条例案件････････････15 件 

 ・手話言語条例など全件原案可決した。 

▲今回、議会の審議で大きな議論になった案件 

・三田市手数料条例・印鑑条例の一部を改正 
 住民票・印鑑登録等証明書の交付は、市施設通常 300円。 

マイナンバーカードでコンビニ交付だと 200円となる。 

  …本件が委員会否決された。 

理由：コンビニがない地域には地域間格差である。 

      マイナンバーカードは個人情報流出の不安。等 

  …委員会で再審査、賛否同数⇒委員長判断で可決 

  …本会議では賛成多数で可決した。 

  ⇒委員会再審査は非常に珍しく、議会が混乱をした。 

＜びとうの考え＞賛成： マイナンバーカード普及のため
のサービスで、国が半分補助する。コンビニ交付は場所
も増え、6:30～23:00 と便利になる。むしろ、従来のシ
ティカードのサービス継続が、今後の不安である。 
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 バレーボール協会が立ち上げたヤングバレーボールチーム

は、地域・学校・部活動に関係なく、週一回バレーボールの

練習ができるクラブで、協会役員がボランティアで監督・コー

チを担当し、保護者が支えています。私は協会長として、チー

ム支援していますが、指導スタッフに感謝しています。 

 他スポーツ協会の良きモデルとなるよう頑張ります。 

（人） 

 

2016 年度 三田市立中学校学年別生徒数 

（＋ひまわり特別支援 1 年 1 人、2 年 3 人） 

（40 人/クラス） 

 

びとう和広の視点 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様に楽しんで頂けた
ことが何よりです。 
また、多くの個性的な
投法に感心しました。 
これからも、よろしく
お願いいたします。 

【びとう和広 後援会 連絡先】   
 ＜連絡先＞〒669-1513 三田市三輪２丁目３番３３号 
        三菱電機労働組合三田支部気付 
        Tel : 079-563-1860 Fax : 079-563-5093 

 ＜自 宅＞〒669-1537 三田市西山２丁目１１番１３号 
        Tel : 079-562-8653 , Fax : 079-562-0730 
 ＜電子メール＞ bit@venus.dti.ne.jp 

 ＜ホームページ＞ http://www.bito-kazuhiro.com 

びとう和広後援会より 

後援会会長 ご挨拶 

新年明けましておめでとうございます。 

後援会の皆さまには、日頃より後援会活動

に対しまして、ご支援・ご協力をいただいてお

りますこと、感謝申し上げます。 

また、昨年はさらに大きな支援をいただき、 

「びとう和広」４期目の当選を果たすことがで

きました。重ねてお礼申し上げます。 

さて、これから三田市も厳しい財政にな

ってきます。後援会の皆さまには、安心し

て暮らせる社会をめざし、ご支援・ご指導

いただきたく考えております。ご協力をよろ

しくお願いいたします。 
 
本年も、「びとう和広」ならびに後援会へ

の倍旧のご支援・ご協力・ご鞭撻のほど、

何卒よろしくお願いいたします。 
びとう和広後援会 

会長 浅居 繁樹 

あけましておめでとうございます。 

びとう和広後援会の皆様には大変お世話になり、誠

に有難うございます。 

米国、ヨーロッパのみならず、世界は激変の渦の中に

あります。日本も例外ではなく、格差の拡大、人口減

少、経済の低迷、財政赤字に苦しんでいます。今後、

外交・安保も再構築が迫られることでしょう。 

こうした中で持続可能な社会で安心して暮らせる社会

を創り上げなければなりません。 

びとう和広議員共々一生懸命頑張りますので、何卒よ

ろしくお願いいたします。 

梶原やすひろプロフィール 
 
○昭和 31 年 10 月 14 日生まれ 

○早稲田大学第一文学部卒業 

○参議院議員秘書⇒企業経営。 

商工会、雇用開発協会など、 

地域活動に積極的に取り組む。 

○衆議院当選２回。 

農林水産大臣政務官、 

党組織委員長代理、 

党農林水産部門会議副座長、 

 などを歴任。 

○現在、自然循環型農場に挑戦中。 

民進党兵庫県連副代表。 

民進党兵庫第５区代表より 

民進党 

兵庫第５区代表 

梶原やすひろ 

後
援
会
ボ
ウ
リ
ン
グ
大
会 

 
お
忙
し
い
中
、
ご
参
加 

あ
り
が
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う
ご
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ま
す
。 

入
賞
さ
れ
た
皆
様
、 

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
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びとう和広は「皆様との対話を大切に」をモットーに、 

11/25: 後援会ボウリング大会 

12/3: 三菱電機(三田) 班長会  懇親会 

12月: 支援労組挨拶訪問・旗納め参加 

等、４期目も後援会活動を続けています。 

今年の前半は 

1/5: 菱和会館鏡開き 

1月: 支援労組挨拶訪問・旗開き参加 

2月: カニツアー・・・三菱電機労組（三田）との共催  

３月: 三菱電機三田製作所構内市政報告会 

４月: 支援労組挨拶訪問 

４月 びとう和広後援会 総会 

等の後援会活動を予定しています。 

毎月２回の構内市政相談会は続けてまいります。 

また、空いた時間には、後援会の皆さまのお宅訪問

を中心に活動を続けてまいります。皆様のご支援・ご参

加・ご協力のほど、よろしくお願い致します。 

 

mailto:bit@venus.dti.ne.jp
http://www.bito-kazuhiro.com/

